

Laëtitia Médard inaugure la crèche Alain Bouchart

#CMRennes #rennes #pcf #

Après un an et demi de travaux, la crèche Alain Bouchart a ré-ouvert ses portes en janvier 2015.

Avec un investissement de 1.5 million d'euros, l'établissement qui est la plus ancienne crèche de Rennes a été complètement restructuré et réaménagé.

Les 41 enfants répartis dans 3 unités peuvent désormais profiter de nouveaux ateliers d'activités, d'une nouvelle salle de motricité, d'une biberonnerie...

Les travaux ont également amélioré les conditions de travail et le confort des salariés de la crèche.

Ce vendredi 10 avril, aux côtés de Nathalie Appéré Maire de Rennes et de Michel Picard Président de la CAF, Laëtitia Médard (à droite sur la photo), adjointe communiste à la petite enfance inaugurerait les locaux flambants neufs.

À cette occasion, elle a rappelé la priorité de la ville « d'accroître de manière importante les possibilités d'accueil des jeunes enfants en crèche. Les crèches sont un axe fort des politiques d'épanouissement, de socialisation du jeune enfant et d'aide à la fonction parentale. »

Laëtitia Médard a également insisté sur « l'aspect qualitatif des modes d'accueil ». Elle a enfin évoqué les projets du mandat et notamment l'ouverture de deux crèches associatives au Blosne et dans le Centre-Ville et d'une crèche municipale à La Courrouze.